

Direction les Alpes !

**Stage d'été – Présélection européenne et internationale 2024
Villars-sur-Ollon**

Lausanne, le 13 mai 2024 : le Stage d'été – Présélection européenne et internationale du Prix de Lausanne se tiendra du 8 au 13 juillet 2024. Le stage se déroulera à Villars-sur-Ollon, à l'initiative de la Fondation ArtKhOros, et accueillera pour la première fois des jeunes danseurs et danseuses du monde entier.

Dans la lignée de sa mission de développement des futurs talents de la danse, la Fondation en faveur de l'Art Chorégraphique organise pour la cinquième fois son Stage d'été, à vocation de Présélection pour le Prix de Lausanne 2025. Après quatre éditions exclusivement ouvertes aux danseurs et danseuses citoyens européens, le Stage d'été accepte désormais les candidatures du monde entier.

Après une première sélection vidéo, environ soixante jeunes talents participeront pendant 6 jours à un programme intensif de cours de danse à Villars-sur-Ollon. Encadrés et observés par un panel de professionnels reconnus du monde de la danse, jusqu'à 4 participants seront présélectionnés pour le Prix de Lausanne 2025 à l'issue de cette semaine intensive.

Villars-sur-Ollon vibrera au rythme des pointes pendant 6 jours

Le stage se répartira dans les locaux aimablement mis à disposition par la commune d'Ollon, ainsi que dans le théâtre de 1895, classé monument historique, de l'emblématique Villars Palace. Outre le programme réservé aux participants du stage, des événements ouverts au public seront proposés, tels que des cours de danse classique et contemporaine sur inscription, ainsi qu'une projection du film-documentaire « Le Prix », réalisé par Alain Wirth et Nuria Manzur.

Avec cette édition « alpine », le Prix de Lausanne souhaite rendre hommage à ses racines suisses tout en offrant une opportunité exceptionnelle aux jeunes danseurs du monde entier de se perfectionner dans un cadre professionnel, artistique et esthétique à la fois stimulant et inspirant.

Caroline Ganz-Meyer, Conseillère municipale d'Ollon, chargée du Tourisme et de la Culture

Cet été, la collaboration entre le Prix de Lausanne et Villars-sur-Ollon célèbre la danse, symbole de Vie et de Liberté, et permet d'unir excellence artistique et soutien communautaire, enrichissant la scène culturelle locale et offrant de belles opportunités aux jeunes danseurs.



Kathryn Bradney,
Directrice artistique
et exécutive

Grâce à la collaboration de la municipalité d'Ollon et au généreux soutien de Villars Loisirs et Tourisme SA, le Prix de Lausanne est enchanté d'accueillir ces jeunes talents dans un cadre digne d'une carte postale ! Nous exprimons notre profonde gratitude envers Caroline et Laurent Colombo pour leur aimable invitation et leur générosité. Nos remerciements vont également à nos mécènes, en particulier la Fondation Invermi-Desarzens et la Ernst Göhner Stiftung, ainsi qu'à nos donateurs anonymes pour leur confiance indéfectible. Nous tenons enfin à remercier vivement le Villars Palace et nos partenaires locaux. Leur soutien, associé au cadre idyllique des Alpes vaudoises, offre un environnement exceptionnel, alliant professionnalisme et espace propice à l'expression artistique, pour la tenue d'un Stage d'été mémorable !

Contact presse

Olivia Edelman – Responsable Presse et Communication
Sarah Corminboeuf – Assistante Presse et Communication

Tel. +41 (0)21 648 05 25

Mob. +41 (0)79 884 93 31

press@prixdelausanne.org

Le Prix de Lausanne accompagne durant toute l'année le développement des futurs talents de la danse à travers différentes activités dont le point d'orgue est le plus prestigieux concours de danse classique du monde. La première édition du concours, à destination des 15 - 18 ans, s'est déroulée en 1973. Depuis, il est devenu un événement annuel majeur dans le monde de la danse et à l'échelle internationale. Aujourd'hui, après 52 éditions, le Prix de Lausanne est une référence dans son domaine et le périmètre des missions de la fondation qui l'organise s'est extrêmement élargi. Bien au-delà d'un concours, nous soutenons les jeunes talents les plus prometteurs tout au long de l'année par différentes activités d'éducation et de formation. Le Prix de Lausanne leur permet de vivre une expérience unique qui leur servira tout au long de leur carrière. Partenaire de développement, nous leur fournissons un environnement sain leur permettant d'atteindre leur plein potentiel. C'est pour cela que nous avons développé un vaste réseau de partenaires permettant de viser l'excellence dans ce domaine artistique exceptionnel qu'est la danse.